

Malestroit

Le bagad et le cercle celtique ont fêté leurs 20 ans

Pendant deux jours, le cercle celtique Auel Douar (vent de la terre en breton) et le bagad de Malestroit ont célébré communément leur 20^e anniversaire.

Hier après-midi, la ville a festoyé dans une ambiance musicale et bon enfant. Petits concerts et activités ont animé les rues de la commune à partir de 14 h, réunissant plusieurs centaines de visiteurs, locaux ou de passage. « C'est vraiment sympathique, la musique est entraînante et cela met de l'ambiance dans la ville », confie Martine, une habitante de Malestroit. « Ils devraient faire cela toutes les semaines ! »

Vers 17 h 30, un défilé de bagadoù et de cercles céltiques des environs est parti de la digue, sur les bords du canal. Les villes de Malestroit, Elven, Ploërmel, Baden et Ploërmel étaient représentées par des musiciens et danseurs de tous âges dans de belles tenues traditionnelles. « Les costumes sont très beaux, dommage qu'il n'y en ait pas davantage », regrette Géorgette. Dire que j'en ai un à la maison... il faut que je sorte avant que les mites ne le mangent ! »

La parade, suivie de nombreux amateurs, a rejoint le complexe sportif de la Daufresne où un pique-nique était organisé. Dans la soirée, un fest-noz a clôturé les festivités.

Hélène FROMENTY,



Dans les rues du bourg, le bagad de Malestroit et le cercle celtique Auel Douar ont paradé à l'occasion de leur 20^e anniversaire.



Rue du Général-de Gaulle, une dizaine de jeux traditionnels bretons en bois ont diverti petits et grands pendant tout l'après-midi.



Place de l'Église, les frères Thébaut ont fait valser les passants au rythme d'un accordéon et d'une guitare.



Les danseurs et danseuses du cercle celtique de Malestroit.



Une dizaine d'enfants en costumes traditionnels ont défilé avec le cercle celtique de Malestroit. Au second plan, Ryan et Margot, 7 et 8 ans, ont été inscrits par leurs parents et ont hâte d'arpenter les rues du bourg.



Les jeunes filles du cercle celtique de Ploërmel et leurs coiffes traditionnelles.



Le bagad de Malestroit a fermé la parade.